



Frente Amplio cierra entre polémica etapa de recolección de firmas; presumen 2.2 millones

La recolección de firmas por los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México cierra entre polémica por quejas de Xóchitl Gálvez.



El opositor Frente Amplio por México cierra este martes el plazo para que los aspirantes a su candidatura presidencial recauden 150,000 firmas de apoyo entre los ciudadanos, en medio de polémicas por el proceso de recolección, cuestionado principalmente por la senadora Xóchitl Gálvez, quien encabeza las preferencias.

De acuerdo con el sondeo, hasta ahora Gálvez es la favorita a ser la candidata del Frente Amplio por México con 29.3% de las preferencias, mientras que el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, suma el 14.4% de las preferencias, seguido del priista Enrique de la Madrid, con 12.7%.

Según Poligrama, que hizo 1,000 entrevistas telefónicas entre el 31 de julio y el 1 de agosto con un nivel de confianza del 95% y un margen de error de 3.1%, Gálvez se consolidó en la primera posición de las preferencias al aumentar su ventaja tras pasar del 23.3% en julio al 29.3% en agosto.